

Winterlehrgang VSA Schiedsrichter 2014

01.02.2014 00:00 von Tobias Gehmert

Am Samstag, den 01.02.2014, trafen sich Hamburgs Spitzenschiedsrichter zum jährlichen Winterlehrgang.

In diesem Jahr konnten vom Vorsitzenden Wilfred Diekert und dem Landeslehrwart Frank Behrmann neben uns Schiedsrichtern auch Vertreter der Presse im Clubheim des SV Lurup begrüßt werden.

Den Medienvertretern wurde der neue SR-Imagefilm präsentiert, der zur Gewinnung neuer Schiedsrichter im Hamburger FV beitragen soll. Der Film wurde sehr positiv bewertet. Anschließend gab es noch einen Gedankenaustausch zwischen den Schiedsrichtern und Journalisten.

Hier der Link zum Film: www.hfv.de/informationen_7/hfv-schiris-stellen-neuen-film-vor_18896.htm

Außerdem wurde neben der obligatorischen Regelarbeit auch die Hinrunde analysiert und aufgearbeitet. Dabei wurden div. Spielszenen aus der Bundesliga gezeigt um eine möglichst einheitliche Regelauslegung zu gewährleisten. So konnten die Schiedsrichter unter der hervorragenden Leitung von Gastreferent Norbert Richter (SR-Landeslehrwart aus Schleswig-Holstein) eine einheitliche Linie erarbeiten.

Zum Ende des Lehrganges erläuterte Wilfred Diekert dann noch die neuen Strukturen im DFB-Schiedsrichterwesen und deren Auswirkungen für den Amateurbereich.



